

Festejos

Recogen miles de firmas contra las becerradas de Huerta y Orgaz

J. M. / Toledo - domingo, 9 de agosto de 2015

El movimiento popular contra los festejos taurinos crece paulatinamente en España y fuera de las fronteras con las peticiones de suspensión de estos espectáculos en cualquiera de sus formas. El mes de agosto, abarrotado de fiestas municipales, está cubierto de estas citas por toda la provincia. Pero hay en internet una reacción en contra de dos de ellas: concretamente, las becerradas que se celebrarán los días 24 y 27 en Huerta de Valdecarábanos y Orgaz, respectivamente.

Más de 5.800 usuarios de todo el mundo han apoyado a través de la plataforma de recogida de firmas de internet 'Change.org' la iniciativa de una ciudadana de pedir la suspensión de la becerrada programada para el día 24 en Huerta de Valdecarábanos. «Estos animales de tan solo un año de edad, bebés indefensos de toro casi del tamaño de un perro, son toreados por los mozos del pueblo, que sin ningún tipo de formación taurina ponen las banderillas y la estocada en el cuello, costados y extremidades», dice el comunicado que leen los firmantes en esta petición.

El alcalde, Pedro Miguel García del Rincón, no sale de su asombro por esta reacción en contra del festejo. «No va a haber sangre», aseguraba ayer a este diario el regidor municipal, quien subrayaba que los animales no serán castigados físicamente en la plaza. «No sé por qué tanto revuelo. No le veo mayor problema», recalcó al respecto. Tras el paso por la plaza, los animales serán sacrificados por un matarife.

El festejo del día 24 de agosto contará con cuatro becerros que serán sorteados por tres cuadrillas, de tres integrantes cada una. «Queríamos dar una oportunidad», comenta el regidor, porque busca que sean los propios vecinos los protagonistas de los festejos taurinos. «Hace cerca de 20 años que no se llevaba a cabo este tipo de festejo en el municipio, por lo que no es entendible este retroceso ético», señala al respecto el Movimiento contra el maltrato animal en un comunicado. La promotora de la recogida de firmas compara el festejo

con el que se celebra en la localidad valenciana de Algemés. Esta población cambió recientemente las normas y ya no se matan a los animales en la plaza.

La plataforma de internet 'Change.org' tiene presentes siete recogidas de firmas contra las becerradas, pero las únicas recientes atañen a la provincia. Además de la localidad de Huerta de Valdecarábanos, se ha iniciado también un movimiento en contra del festejo taurino que se celebrará el próximo día 27 en el municipio de Orgaz por las Fiestas del Cristo del Olivo.

La recogida de firmas está promovida en la página de 'Change.org' desde el pasado día 3 de agosto por la Asociación para la Protección, Adopción y Defensa de los Animales de Toledo (Apatat) y contaba ayer con más de 1.500 adhesiones.

«Las becerradas en la fiestas de Orgaz son un espectáculo grotesco para los animales y suponen una humillación alarmante. Desde el año 2008 no se celebraban este tipo de actos, pero este año pretenden en las fiestas celebrar unas becerradas donde los matadores serán chavales del propio pueblo», dice el manifiesto del colectivo dirigido al Ayuntamiento de Orgaz, al que critican precisamente por subvencionar este festejo taurino. Este diario no consiguió hablar con el alcalde, Tomás Villarrubia.

«Y no sólo, todo este 'espectáculo' estará subvencionado con dinero público. Por ello se torna indispensable acabar con esto. Leyendo en estos días decenas de progresos en cuanto a barbarie animal especialmente en tauromaquia, creemos que es vital que reaccionemos antes que celebren ésta mal llamada fiesta», afirma el comunicado.

Disponible en <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/Z8E9B7C68-B7AF-28C7-4AAFF1BD3BC554FA/20150809/recogen/miles/firmas/becerradas/huerta/orgaz>

